

Belarus plant Satellitenstart

Die belarussische Regierung hat das Nationale Weltraumprogramm für die Jahre 2008 bis 2012 bestätigt. Das Hauptziel des Programms ist es, die belarussische Wirtschaft zu entwickeln und das Bedürfnis der Behörden und der Bürger nach kosmischen Informationen zu befriedigen. Belarus will im vierten Quartal 2009 seinen Satelliten ins All senden. Der erste Satellit „BelKA“ war beim gescheiterten Start einer russischen Dnjepr-Trägerrakete vom Kosmodrom Baikonur in Kasachstan im Jahre 2006 zerstört worden. Der neue Satellit wird in Zusammenarbeit mit Rußland entwickelt. Das belarussische Weltraumprogramm sieht zudem die Einrichtung eines Zentrums zum Empfang und zur Auswertung kosmischer Daten vor.